

PRESSEMITTEILUNG #430-21.09.2022

Marc Timmer:

### **Justizvollzugsschule: SPD macht sich Bild vor Ort**

Die SPD-Abgeordneten Marc Timmer, Niclas Dürbrook und Kai Dolgner besuchen morgen die Justizvollzugsschule des Landes Schleswig-Holstein in Boostedt. Dazu erklärt der justizpolitische Sprecher der SPD-Fraktion Marc Timmer:

„Aufgrund der schon länger vorliegenden Beschwerden über die Justizvollzugsschule in Boostedt machen wir uns selbst einen Eindruck vor Ort. Anlässlich der heutigen Berichterstattung hat unser Besuch eine besondere Aktualität. Sollten sich die Meldungen über die nicht mehr erträglichen Zustände dort bestätigen, werden wir kurzfristig parlamentarisch Initiative ergreifen, um diese schnellstmöglich zu beseitigen. Ein Bericht der Landesregierung allein im Ausschuss reicht uns angesichts der andauernden Klagen nicht mehr aus. Wir setzen uns für optimale Ausbildungsbedingungen für unsere Nachwuchskräfte ein!“